
Gesù nasce in mezzo a noi e ci porta tanto amore 

 

Eccomi qua! Sono venuta appena ho saputo. Ho attraversato cieli e 
costellazioni e poi altri cieli. Non potevo restare lì ferma, così lontana... 
dovevo venire ad illuminare la notte, dovevo venire per indicare la strada. 
Sono stata creata così grande e luminosa per spargere la mia luce nel cielo, 
e figuriamoci se potevo mancare a questo appuntamento!  
Lui, capite di chi sto parlando? Di Gesù … che ha deciso di divenire bambino. 
Lo so, è difficile crederlo, lo è anche per me, ma è così. Ha deciso che 
vuole camminare uomo tra gli uomini, i suoi occhi nei loro occhi, le sue mani 
tra le loro mani, la sua vita nella loro vita.  
Allora eccomi qui, al mio posto, proprio dove verrà alla luce Gesù, per 
annunciarlo a tutti: ai ricchi e ai potenti, ai piccoli e ai poveri, agli animali e 
a tutta la creazione. Quando Lui nascerà tutti potranno venire ad adorarlo 
nella capanna di Betlemme, dove io, la Stella Cometa, farò risplendere la 
mia luce splende. 
 

La stella cometa 
 

 

È la notte di Natale! La notte più magica dell’anno, la più solenne 

per grandi e piccini, la notte che tutti aspettiamo con gioia… è una 

notte beata, una notte d’amore. 

E’ la notte in cui il mondo capisce cosa vuol dire amare, perché 

Gesù, con la sua nascita, ci dimostra e ci dona tutto il suo 

immenso amore. 
 

Noi bambini del gruppo dei draghetti, con il nostro presepe, 

fatto con il cuore e pieno di dolcezza, 

vogliamo regalare questo grande amore 

di Gesù Bambino a tutti voi!Buon Natale! 
 


